

# communiqué

N°: 149  
No.:

Le 31 juillet 1987

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Terence C. Bacon (54 ans), né à Princeton (Colombie britannique), est nommé Ambassadeur en Yougoslavie, avec accréditation simultanée en Bulgarie.

Monsieur Bacon [Licence en droit, Université de la Colombie britannique, 1961] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a servi à l'étranger à Accra de 1962 à 1964; à Londres de 1967 à 1970; comme Ministre-conseiller, Délégation du Canada près le Conseil de l'Atlantique Nord, Bruxelles, de 1975 à 1979; comme Haut-commissaire en Zambie de 1979 à 1981 avec accréditation simultanée à Malawi et Mozambique, et il est devenu le premier Haut-commissaire du Canada au Zimbabwe en 1980; et comme Ambassadeur en Tchécoslovaquie de 1984 à 1987. Il est Conseiller principal sur l'Afrique du Sud au Secrétariat du Commonwealth à Londres depuis 1987. Monsieur Bacon remplace Monsieur J. Fraser qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

.../2

Monsieur Dennis S.M. Baker (50 ans), né à Hamilton (Ontario), est nommé Consul général à Düsseldorf.

Monsieur Baker [baccalauréat ès science, Queen's University, 1960; baccalauréat en administration du commerce, Queen's University, 1963] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère du commerce en 1953. Il a servi à l'étranger à Boston; San Francisco; Manille; Prague; et comme Conseiller (Affaires commerciales) à Bonn de 1976 à 1980. A Ottawa il a été Directeur adjoint, Personnel, Service des délégués commerciaux en 1976; Agent exécutif, Personnel, Service des délégués commerciaux de 1980 à 1981; Directeur, Personnel, Service des délégués commerciaux de 1981 à 1982; et Directeur, Gestion du personnel commerciaux/ économique, ministère des Affaires extérieures de 1982 à 1984. Il est Consul général à Hambourg depuis 1984. Monsieur Baker remplace Monsieur J.A. Elliott.

\* \* \* \*

Monsieur Geoffrey F. Bruce (62 ans), né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur au Portugal.

Monsieur Bruce [baccalauréat ès arts, Queen's University, 1947; maîtrise ès arts, Columbia University, New York, 1952; Collège de la défense nationale, Kingston, 1971] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à Tel Aviv, Colombo, et Vienne. Il a été Ministre et Représentant permanent adjoint du Canada aux Nations Unies, New York de 1973 à 1977; Professeur adjoint, sciences politiques, Collège Winthrop, Caroline du Sud de 1975 à 1977; Président, Commission des Nations Unies sur les corporations transnationales, et aussi Membre du Harvard University de 1977 à 1978; Haut-commissaire au Kenya avec accreditation simultanée à Ouganda et Représentant permanent auprès du programme des Nations Unies pour l'environnement et auprès Centre des Nations Unies pour les établissements humains à Nairobi de 1978 à 1982. A Ottawa, il a été Vice-président, Politiques, Agence canadienne de développement international de 1982 à 1984. Il est Vice-président, Coopération avec le monde des affaires, Agence canadienne de développement international depuis 1984. Monsieur Bruce remplace l'honorable C.L. Francis.

\* \* \* \*

Madame M. Dilys Buckley-Jones (43 ans), née à Ottawa (Ontario), est nommée Chargé d'Affaires à Guatémala.

Madame Buckley-Jones [baccalauréat ès arts, Université de Queens, 1965] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1965. Elle a servi à l'étranger à New York; Lima; Copenhague; et comme Conseiller au Mexique de 1978 à 1982. A Ottawa, elle a été Directeur adjoint de la gestion des Relations publiques de 1976 à 1978; membre du Groupe de travail pour la transposition du groupe EX, Bureau du personnel de 1982 à 1983; et porte-parole adjoint du Service de presse de 1983 à 1985. Elle est Conseiller à Hong Kong depuis 1985. Madame Buckley-Jones remplace Monsieur A.R. Potvin qui est rentré à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Jacques Gignac (57 ans), né à Shawinigan (Québec), est nommé Ambassadeur aux Pays-Bas.

Monsieur Gignac [baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf, Montréal, 1949; Th.L. et L.Sc.S., Institut catholique de Paris, 1957; Licence ès lettres, Sorbonne, 1957; Sociologie, Université de Montréal, 1958] enseigne l'économie au Collège Ste-Marie, Montréal, avant de se joindre au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a servi à l'étranger à Boston et Paris; il a été Ambassadeur au Liban avec accréditation simultanée en Syrie, Jordanie, Iraq, et Arabie Saoudite de 1970 à 1974; Ambassadeur en Tunisie de 1974 à 1977; et il a été Chef de mission et Ambassadeur près les Communautés européennes à Bruxelles de 1982 à 1986. A Ottawa il a été Directeur général, Affaires de l'Amérique latine et des Caraïbes de 1978 à 1979; Sous-secrétaire d'Etat adjoint pour l'Amérique latine, le Moyen-Orient et les affaires sociales de 1979 à 1981; et Sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires multilatérales, sociales et culturelles de 1981 à 1982. Il est Représentant permanent et Ambassadeur près les Organisations internationales à Vienne, Autriche depuis 1986. Monsieur Gignac remplace Monsieur L.A.H. Smith.

\* \* \* \*

Monsieur Saul Grey (57 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Roumanie.

Monsieur Grey [baccalauréat ès arts, Brooklyn College, 1952; maîtrise ès arts, Fletcher School of Law and Diplomacy, 1955; Etudes supérieures en Droit international et l'Organisation, Fletcher School, 1955 à 1957] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a servi à l'étranger à Jakarta; Karachi; Indochine; Paris; Athènes; Londres; et comme Ministre-conseiller à Moscou de 1983 à 1986. A Ottawa il a été Directeur, Systèmes d'information et l'administration des dossiers de 1979 à 1983. Il est étudiant au Collège de la défense nationale à Kingston depuis 1986. Monsieur Grey remplace Monsieur J. Simard qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

Kathryn Elizabeth McCallion, (42 ans), née à Toronto (Ontario), est nommée Haut-commissaire en Jamaïque avec accréditation simultanée aux Bahamas et à Belize.

Kathryn McCallion [baccalauréat ès arts, Sciences politiques, University of Waterloo, 1972] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère du commerce en 1972. Elle a servi à l'étranger à Mexico et à Boston. A Ottawa elle a été Adjointe exécutive au Sous-ministre de l'Industrie et du Commerce de 1981 à 1982; Chef de Cabinet au Sous-ministre du Commerce international et coordonnateur des relations économiques internationales de 1982 à 1983; et Directeur de la politique des produits alimentaires, ministère des Affaires extérieures de 1983 à 1984. Elle est Conseiller, Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris depuis 1984. Kathryn McCallion remplace Monsieur R. Woolham qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur David Reece (51 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Haut-commissaire en Zambie.

Monsieur Reece [Marine Royale Canadienne, 1944 à 1945; baccalauréat ès arts, Cambridge University, 1949; Membre du Barreau de la Grande-Bretagne, 1951] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à New Delhi; Kuala Lumpur; Bonn; Londres; comme Ministre et Représentant permanent adjoint du Canada aux Nations Unies, New York de 1969 à 1971; comme Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago de 1972 à 1974; comme Haut-commissaire au Ghana de 1974 à 1976; comme Ambassadeur et Chef de la délégation canadienne près les négociations de réductions mutuelles et équilibrées de forces, Vienne de 1978 à 1982; et comme Haut-commissaire en Jamaïque de 1982 à 1985. A Ottawa il est Conseiller principal, Développement de la politique depuis 1986. Monsieur Reece remplace Madame M. Macpherson qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur Jean-Guy Saint-Martin (44 ans), né à Saint-Nazaire d'Acton (Québec), est nommé Ambassadeur en Côte d'Ivoire, avec accréditation simultanée au Niger.

Monsieur Saint-Martin [baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1964; baccalauréat en sciences politiques, Université de Montréal, 1966] est entré à l'Agence canadienne de Développement international en 1975. Il a servi à l'étranger comme Ambassadeur au Zaïre de 1981 à 1984. A Ottawa il a été Directeur régional, Afrique centrale de 1975 à 1977; et Directeur général, Afrique francophone de 1977 à 1981. Il est Vice-président, Politiques, à l'Agence canadienne de Développement international depuis 1984. Monsieur Saint-Martin remplace Monsieur J. Bell qui a été nommé Ambassadeur au Brésil en mars 1987.

\* \* \* \*

Monsieur Michael Shenstone actuellement Ambassadeur en Autriche et Chef de la délégation et Ambassadeur à la conférence sur les entretiens des réductions mutuelles et équilibrées de forces à Vienne, deviendra également Représentant permanent et Ambassadeur auprès des Nations Unies à Vienne, Représentant résident du Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique, et Représentant permanent auprès de l'Organisation des Nations Unies pour le Développement industriel, le siège de ces deux dernières organisations étant également situé à Vienne.

Monsieur Shenstone [baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1949; maîtrise ès arts, Université de Cambridge, 1951; Université de Paris (Sorbonne), 1952] est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à Beyrouth; Le Caire; comme Premier secrétaire/Conseiller à Washington de 1960 à 1963; comme Ministre-conseiller et Conseiller principal à la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE) à Londres de 1972 à 1973; comme Ambassadeur et Chef de la délégation canadienne près la CSCE à Genève de 1973 à 1974; et comme Ambassadeur en Arabie Saoudite de 1974 à 1976. A Ottawa il a été Chef de la Direction de la Défense de l'Amérique du Nord et de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord de 1967 à 1971; Directeur des Relations de défense de 1971 à 1972; Directeur général/Sous-secrétaire adjoint pour les Affaires d'Afrique et du Moyen-Orient de 1976 à 1983; et Sous-ministre adjoint pour les Affaires politiques et la Sécurité internationale de 1983 à 1985. Il est Ambassadeur en Autriche depuis 1985.

\* \* \* \*

Monsieur John M. Weekes (44 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur et Représentant permanent près les Accords généraux sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) à Genève.

Monsieur Weekes [baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1966] est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Belgrade; comme Conseiller, Délégation du Canada près les Négociations commerciales multilatérales à Genève de 1973 à 1979; et, simultanément, comme Conseiller auprès de la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe en 1974. A Ottawa il a servi comme Directeur dans le domaine de la politique commerciale de 1979 à 1983 alors qu'il est devenu Directeur général de la Politique commerciale. Monsieur Weekes est le Président d'un des groupes de négociations du GATT chargé de mener les négociations dans la ronde Uruguay. La nomination d'un Ambassadeur distinct pour le Gatt est rattachée à la nouvelle ronde des Négociations commerciales multilatérales du GATT.

\* \* \* \*

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce aussi la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Patrick MacAdam (52 ans), né à Glace Bay (Nouvelle-Ecosse) est nommé Ministre-conseiller, presse et médias, à Londres, Angleterre.

Monsieur MacAdam [baccalauréat ès arts, St. Francis Xavier University, Antigonish; études supérieures en administration publique, Université Carleton, Ottawa] a fait carrière en journalisme. Il a été rédacteur principal au département des relations publiques à EXPO '67, et directeur des relations publiques à Bushnell Television, Ottawa, où il a mis en onde l'émission "Question Period" pour le réseau Canadian Television Network (CTV). Il a été aussi reporter pour le Sydney Post-Record, le Halifax Chronical Herald, le Fredericton Gleaner et éditeur des nouvelles à la station de radio et de télévision CJCB à Sydney, Nouvelle-Ecosse. Il a été aussi conférencier sur les opérations gouvernementales au Collège Algonquin à Ottawa. Il a rédigé des articles pour MacLean's, The Canadian, et Weekend. Monsieur MacAdam est présentement Agent de Liaison avec le caucus, Cabinet du Premier Ministre.